

Le FC Bouaye signe pour un Groupement féminin

 Ouest-France

Modifié le 28/04/2015 à 00h38

Publié le 28/04/2015 à 00h00

Abonnez-vous



LIRE PLUS TARD



PARTAGER

Les clubs de football de Bouaye, La Montagne et Le Pellerin ont signé, la semaine dernière, une convention pour la création d'un Groupement féminin (GF) en direction des catégories U11, U14 et U18. Ce nouvel engagement s'inscrit dans le développement national du foot féminin, souhaité par la Fédération française de football (FFF).

Le groupement portera le nom de GF sud Loire et portera les couleurs marine et blanc, avec un numéro d'affiliation attribué par le District de Loire-Atlantique. Déjà, un plan d'action se met en place pour bien débiter la prochaine saison. Chaque club enregistrera ses licences à un tarif identique, en restant financièrement autonome mais en alimentant, à part égale, le compte bancaire du groupement.

L'engagement est établi pour quatre saisons. L'organigramme fait état d'un coordinateur général, un secrétaire et un responsable technique par club. Afin de favoriser la cohésion et l'entente au sein du groupe, les séances d'entraînement devront être communes aux trois clubs du groupement. La cotisation des licences sera uniforme pour les trois clubs. Les références techniques et sportives partagées, participeront au projet sportif.

Pour engager la promotion du GF sud Loire avant la fin de saison, des journées découvertes seront organisées par chaque club pour l'accueil des jeunes filles, à partir du 30 mai. Des flyers seront distribués dans les écoles, collèges et lycées des trois communes concernées et dans le Pays de Retz.

Newsletter Nantes

Chaque matin, recevez toute l'information de Nantes et de ses environs avec Ouest-France

Votre e-mail **OK**